



Toujours là à vos côtés en Aveyron



“ Notre engagement est clair : être à vos côtés, au plus près de votre réalité de vie et de vos attentes. Chaque jour, nous sommes au travail pour répondre aux urgences du quotidien et bâtir ensemble un nouveau modèle de développement pour notre région. ”

Carole Delga, Présidente de la Région Occitanie



SANTÉ

SANTÉ DE PROXIMITÉ : Pour lutter contre les déserts médicaux en Aveyron, la Région a ouvert, en 2024, **1 centre de santé de Ma Région à Saint-Santin & Livinhac-le-Haut**, accueillant un médecin et une sage-femme. Un projet d'ouverture de centre de santé est également à l'étude en Sud Aveyron.

ET AUSSI : La Région mobilise 9 M€ pour la création de l'**Hôpital Commun du Sud-Aveyron**.



ÉDUCATION



TRAVAUX DANS LES LYCÉES VERTS :

Depuis 2016, des rénovations d'importance ont été réalisées dans l'ensemble des lycées publics d'Aveyron pour offrir aux élèves de bonnes conditions d'études, notamment la mise en accessibilité du **lycée Jean Jaurès à Saint-Affrique** ou encore la création d'un atelier agroalimentaire et des travaux de rénovation énergétique au **lycée agricole Beauregard à Villefranche-de-Rouergue**.

CAMPUS UNIVERSITAIRE SUR LE SITE DE SAINT-ELOI À RODEZ

Désormais, 1500 étudiants fréquentent le campus Saint-Eloi grâce au nouveau bâtiment de l'**INU Champollion**, financé à hauteur de 9 M€ par la Région, aux côtés de l'IUT. Il sera complété, à la rentrée 2026, d'un nouveau restaurant universitaire que la Région mettra en service pour améliorer le quotidien des étudiants et leur proposer une alimentation saine et locale.

Toujo
pour
VO



VIVRE ENSEMBLE

PÔLE INTERGÉNÉRATIONNEL D'ARGENCES EN AUBRAC :

Ce projet soutenu par la Région, qui favorise le lien social, associe des logements pour jeunes apprentis, un centre d'accueil d'enfants, une cuisine centrale mais également des hébergements pour 84 personnes âgées.

ROQUEFORT DEMAIN : La Région s'engage dans ce projet ambitieux de réaménagement de la commune de Roquefort-sur-Soulzon haut lieu du tourisme et de la gastronomie aveyronnais, avec la création de parkings, de cheminements piétons et d'une maison du Roquefort.





MOBILITÉS

RESTRUCTURATION GÉNÉRALE DE LA GARE DE MILLAU : Plusieurs chantiers y ont été engagés avec l'aide de la Région : le ravalement de la façade, la rénovation énergétique, la mise en place d'un guichet intermodal, mais aussi la modernisation et la sécurisation des quais.

RN88 / DÉSENCLAVEMENT ROUTIER :

La Région a déjà mobilisé 58 M€ sur la RN88, notamment sa mise à 2x2 voies entre le Tarn et Rodez. La Région continuera de s'engager pour le désenclavement routier de l'Aveyron avec le projet de mise en 2x2 voies de la RN88 **entre Rodez et Séverac-le-Château.**



ours là

L'ACTION
DE LA RÉGION
EN EXEMPLES

ous

EMPLOI ET AIDE AUX ENTREPRISES

FORGE DE LAGUIOLE, MODERNISATION DE L'OUTIL DE PRODUCTION :

Afin de préserver ce savoir-faire historique de l'Aubrac et de se conformer au cahier des charge de l'IG Couteaux de Laguiole, la Région a soutenu le projet d'automatisation et d'internalisation de cette manufacture emblématique du territoire.



ATS LASER, UNE NOUVELLE USINE DU FUTUR

à Olems : La PME, qui compte 132 salariés, fait partie des 10 premières tôleries de France. La Région l'accompagne pour augmenter ses capacités de production et proposer de nouveaux produits, avec l'ambition de créer 75 emplois.



EN OCCITANIE

800€
D'ÉCONOMIES
EN MOYENNE
PAR LYCÉEN

L'oRdi
+ transports
scolaires
+ manuels
gratuits

14 millions
DE BILLETS
DE TRAIN
à **1€** par
an

LA RENTRÉE
LA MOINS CHÈRE de France
c'est en Occitanie !

Déjà
100 **médecins**
recrutés en 3 ans
et bientôt **200**

depuis 2016
82000 ENTREPRISES
SOUTENUES
ET **250000 EMPLOIS**
CRÉÉS OU SAUVEGARDES
AVEC L'AIDE
DE LA RÉGION

1ère
RÉGION BIO
D'EUROPE

Par an,
5000
AGRICULTEURS
AIDÉS

laregiontoujoursla.fr

Consultation citoyenne : donnez-nous votre avis.



Ouvertes **5 jours/7**
pour vous accompagner
sur les aides régionales.

Ouverte en 2018
41, 43 rue Béteille
12000 RODEZ
05 61 39 69 12

Ouverte en 2021
Place de la Capelle
12100 MILLAU
05 61 39 68 12

Suivez leur actualité
sur Facebook !

PROXIMITÉ

Depuis 2021
39525
personnes

ont fréquenté
les Maisons
de Ma Région
à Rodez et à Millau

POUR SE RENSEIGNER SUR
LES AIDES RÉGIONALES

OU LES TRANSPORTS, **.lio**

SUIVRE UN ATELIER FORMATION-ORIENTATION,
BÉNÉFICIER D'UNE EXPERTISE ENTREPRISE.